

BNN.CO.ID

Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri Kepada Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - PARUNGKUDA.BNN.CO.ID

Oct 8, 2023 - 13:12



Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri Kepada Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Pada hari Minggu, tanggal 8 Oktober 2023, jam 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas

Ds. Pondokkasolandeuh, Bripka Jumadi, menggelar kegiatan yang luar biasa di Kp. Warungceuri Rt. 13/05 Ds. Pondokkasolandeuh Kec. Parungkuda Kab. Sukabumi. Giat Door To Door System (DDS) ini tidak hanya sekadar kunjungan rutin, melainkan juga merupakan momen silaturahmi dan anjungsana yang penuh makna.

Dalam pertemuan yang hangat tersebut, Bripka Jumadi berbincang dengan Bapak Ridwan, salah satu warga setia Ds. Pondokkasolandeuh. Selain itu, ia juga menyampaikan serangkaian himbauan yang sangat relevan bagi keselamatan dan kesejahteraan masyarakat:

1. **Pencegahan Radikalisme:** Bripka Jumadi mengajak masyarakat untuk bersama-sama menghadapi ancaman radikalisme dengan cara meningkatkan daya tangkal dan partisipasi aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah.
2. **Pencegahan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Ia menekankan pentingnya waspada terhadap praktik human trafficking dan perdagangan orang, serta mengajak warga untuk memberikan informasi jika mengetahui tempat rekrutmen atau penampungan tenaga kerja ilegal.
3. **Keamanan dari Kejahatan:** Bripka Jumadi mengingatkan masyarakat untuk selalu berhati-hati terhadap kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor, serta mengambil langkah-langkah pencegahan yang diperlukan.
4. **Pengelolaan Lingkungan:** Mengingat kondisi musim kemarau yang panjang, Bripka Jumadi mengajak warga untuk tidak membakar sampah sembarangan guna menghindari kebakaran lahan yang dapat merusak lingkungan dan berdampak negatif pada kesehatan masyarakat.
5. **Program Kapolres Sukabumi:** Ia juga memperkenalkan Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG" yang berfokus pada nilai-nilai agamis, keamanan, dedikasi, empati, perdamaian, efektivitas, dan efisiensi.
6. **Mendengar Aspirasi Masyarakat:** Bripka Jumadi siap mendengar curhatan, saran, dan informasi dari warga guna meningkatkan pelayanan kepolisian terhadap masyarakat.
7. **Sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi:** Ia juga memperkenalkan Aplikasi SuperApp Polri Presisi yang bertujuan mempermudah akses masyarakat kepada pelayanan kepolisian dan informasi yang diperlukan.

Seluruh kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan

komitmen Bhabinkamtibmas Bripka Jumadi dalam menjaga keamanan serta mendekatkan diri dengan masyarakat. Semoga upaya seperti ini dapat menjadi inspirasi bagi daerah lain dalam membangun hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat.